

que ofrecen es el de Inyección Diesel donde brindan servicio de mantenimiento y reparación de sistemas de inyección diesel. El servicio de motores diesel donde brindan servicio de reparaciones generales de motores diesel.

Dhayi

DHAYI SAC brinda al mercado de la Industria, Ingeniería, Topografía, Minería, Geología, Construcción y Organismos Públicos, Ingeniería Civil soluciones tecnológicas de última generación como: Estaciones Totales, Niveles Digitales, Automáticos, Teodolitos Electrónicos, GNSS RTK Geodésicos, GPS Navegadores, Accesorios en general. Reparación Mantenimiento de equipos topográficos geodésicos y de exploración.

Eduardo S.A.

Empresa que cuenta con fundición de acero, hierro y metales no ferrosos, además de una de las más completas maestranzas de maquinado en quipos CNC.

Dentro de su política de mejora continua a mediados del año 2001 logró la certificación a la Norma ISO 900:1994, certificación que conserva con la ISO 9001:2008, la política de calidad implantada con la norma señalada.

También se desarrolló paralelamente la división de Muebles "Fénix", entrando al mercado con innovación y alta tecnología, siempre a la vanguardia de los procesos de cambio y gustos de nuestros clientes, llenando las expectativas del rubro mobiliario con nuevos diseños y una constante perseverancia.

En la gestión 2001 se ha implementó una alianza estratégica con la firma Alemana Christian Pfeiffer GMBH para operar en

Centro y Sudamérica con productos fabricados en nuestra planta de Santa Cruz de la Sierra.

Espacio Movil

Espacio Móvil mostró una de sus líneas de oficinas móviles modelo UM 2551. Debido a los materiales con los que se encuentran construidas, las unidades Premium de Espaciomovil® tienen una vida útil de 15 a 20 años bajo un uso normal pudiendo extender este plazo si se les da un mantenimiento programado. Cuenta con pared interior y exterior, puertas y ventanas, pisos generales, piso de baños, aires acondicionados, luminarias, estufa eléctrica, calentadores eléctricos, cubiertas y muebles de cocina, sistema eléctrico, sellado de techo y ventanas, y baños y accesorios hidráulicos.

Grúas PM Perú

Empresa especializada en la distribución de equipos hidráulicos de elevación y manipulación de cargas y personas para los sectores de la minería, petróleo, construcción, transporte, eléctrico, forestal, pesquero, reciclaje y medioambiente.

Con el respaldo de la casa Matriz contamos con una experiencia de más de 30 años en America Latina en la distribución, montaje y servicio post-venta de los equipos que

comercializamos. Venden directamente desde nuestra sede en Lima y ofrecemos servicios post-venta a lo largo del país.

Cuentan con un taller propio para montaje, reparación, mantenimiento, y post-venta de todos los equipos que comercializamos donde trabajan nuestros técnicos especializados y capacitados directamente por la casa Matriz.

Hydrogema

La empresa dio a conocer los desarrollos de sus proyectos de ingeniería en áreas de tratamiento de agua y aguas residuales a nivel industrial, minero, comercial y municipal bajo un enfoque tecnológico de última generación. Ofrecen Diseño y equipamiento para tratamiento de agua, Diseño de plantas de aguas residuales, Venta de insumos y equipos para tratamiento de agua, Agua ultra pura para termoeléctricas, Instalación, operación y monitoreo de plantas de agua y asesoría técnica.

En Expotecnomin, Hydrogema exhibió su Equipo de Osmosis Inversa para aguas salobres Alto Rechazo Series Hydro4 – HR que son diseñados para operación duradera, son equipos de alta calidad, instalación fácil y sencillo control.

Los servicios que ofrece Hydrogema fue exhibida en la feria.

